Neues vom Mühlauer Taufengel:

Der Mühlauer Taufengel hat neue Flügel bekommen!

Der Mühlauer Taufengel ist seit April 2023 im Atelier des Holzbildhauermeisters Thomas Jäger in der Dresdner Hofkirche in Arbeit. Er wird entsprechend dem Kostenangebot vom 09.06.2022 holzbildhauerisch restauriert. Dabei werden Schadstellen repariert, Trocknungsrisse verschlossen und nicht mehr vorhandene Teile künstlerisch neu geschaffen. Alle Arbeiten werden in Lindenholz ausgeführt.

Jetzt hat Herr Jäger zwei Fotos vom Stand der Arbeiten gesendet. Die Flügel sind fertig und die Feinbearbeitungen beendet. Das sieht sehr schön aus!





Die komplett fehlende Taufschale mit den Händen des Engels hat Herr Jäger als Modell in Form einer Jakobsmuschel entworfen. Dieses Teil muss noch ins Holz umgesetzt werden. Das wird im ersten Quartal des neuen Jahres geschehen.

Nach der Fertigstellung der Holzarbeiten geht der Engel noch einmal in das Landesamt für Denkmalpflege Sachsen zu einem "Facelifting".

Der Stand der Spenden war bis jetzt sehr erfreulich. Für die endgültige Finanzierung werden aber noch weitere Spendengelder benötigt, um die wir herzlich bitten!

Empfänger: KG Hartmannsdorf-Mühlau IBAN: DE29 8705 2000 3522 0020 66 Verwendungszweck: Taufengel